



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Viernes 09 de Junio de 2023 – N.º 1549

## **MARIANO HORMAECHEA DESTACA ACCIONES DE LA GESTIÓN MUNICIPAL**

El Intendente Mariano Hormaechea, en el repaso de las acciones desarrolladas durante estos más de 500 días en la administración municipal, destacó el apoyo y acompañamiento a los emprendedores como una alternativa económica desde el emprendimiento.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 09 de Junio

El 9 de junio de 1956, el General Juan José Valle encabezó un movimiento revolucionario contra la dictadura que había derrocado al gobierno constitucional de Juan Domingo Perón, que tenía la finalidad de recuperar las instituciones y reponer a las autoridades legítimas, pero el levantamiento fue desbaratado y reprimido con veintisiete fusilamientos.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dircepresagoya@gmail.com](mailto:Dircepresagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



## **MARIANO HORMAECHEA DESTACA ACCIONES DE LA GESTIÓN MUNICIPAL**

El Intendente Mariano Hormaechea, en el repaso de las acciones desarrolladas durante estos más de 500 días en la administración municipal, destacó el apoyo y acompañamiento a los emprendedores como una alternativa económica desde el emprendimiento.



En relación al Turismo, remarcó su importancia como generador de oportunidades y recursos para la ciudad. También destacó la política salarial para los dependientes del municipio, la ejecución de la obra pública, lo fundamental de la Salud Primaria en la ciudad y la zona rural, la apuesta al desarrollo industrial y tecnológico, y la alternativa productiva de la elaboración de Cannabis Medicinal con la instalación del laboratorio en Goya.

### **EMPRENDEDORES GOYANOS**

Sobre el programa “Emprendedores Goyanos” y las herramientas brindadas por el Municipio, el Intendente remarcó: “Este programa viene marchando muy bien, nosotros nos propusimos como desafío llegar a los mil emprendimientos, contando con el inicio desde los talleres de oficios, en los barrios, la suma del microcrédito y del club de emprendedores, con la creación de un fondo rotativo de carácter solidario que permite ayudar a los diferentes emprendedores de nuestra ciudad; que no solo sostiene el ingreso familiar, sino que muchas veces son oportunidades para la creación de pequeñas o medianas empresas y hasta la posibilidad de ofrecer mano de obra a varios sectores”.

### **TURISMO GENERADOR DE RECURSOS Y OPORTUNIDADES**

El Intendente comentó: “El turismo es un eje fundamental de nuestra administración, así lo entendimos, por eso, se ha dado el marco necesario a

la presentación de la V Edición de la Feria del Libro”. Recordemos que la misma se realizó en el nuevo Salón Multiespacio de Eventos del Predio Costa Surubí, con la intervención de la Librería de la Paz, la SADE, las Bibliotecas. “Tendremos la presencia de destacadas personalidades durante la Feria, como un espacio de oportunidades donde todos tendrán su momento de exhibir lo que hacen, por eso invitamos a asistir durante esos 10 días con acceso libre y gratuito. Dispondremos de una manera de anunciar e informar de manera anticipada para que conozcan el programa y puedan visitarlo. Sumado a ello, la decisión de la Librería de la Paz de tener promociones para que todos tengan la “oportunidad” de acceder al libro”.

### **EQUIPO ECONÓMICO Y POLÍTICA SALARIAL**

“Asumimos el compromiso de ratificar al equipo económico con el objetivo de cuidar los recursos públicos y poder acompañar, recomponer la escala salarial, que nos permite ejecutar obras, programas y otorgar en ese marco los aumentos salariales, del plus de refuerzo y avanzar en los objetivos que nos hemos trazado en los ejes de una administración municipal, basados en la modernización, desarrollo e inclusión. Sobre esos pilares se transita para que todas las acciones estén centradas en esos temas”.

### **TRABAJO EN EQUIPO CON LOS VECINOS, LA CAPACIDAD DE ESCUCHAR**

Más adelante Hormaechea reseñó: “Desde nuestra administración nos propusimos afianzar el recorrido por los barrios, el contacto con los vecinos y nos planteamos esta posibilidad de escuchar a cada goyano, a cada necesidad que nos plantean y esta es una constante que



nos lleva a marcar esta forma de trabajar juntos, en equipo”.

#### **AGUA, SALUD, CALIDAD DE VIDA**

El Jefe Comunal, ilustró: “El municipio desde el área de Obras Públicas junto a la Empresa Aguas de Corrientes busca llegar a todos los sectores con el servicio de agua potable, que en el caso de la zona rural existe un Programa que desarrollamos junto al Gobierno Provincial “Agua Potable para todos”, y que a través de la Delegación de Desarrollo Social se hace entrega de los potabilizadores, los dispenser y las pastillas para lograr tener la oportunidad del consumo de agua potabilizada para el cuidado de la salud de los vecinos de nuestra zona rural. Junto a la Atención Primaria de la Salud en nuestros parajes, para igualar las condiciones a los pobladores de nuestro campo, llevando el esquema de esta atención, médico, enfermero y el personal de farmacia evitando el viaje hacia Goya de estos vecinos”.

Para afianzar el compromiso, añadió: “Vale destacar que la Salud Primaria es un compromiso y prioridad, de allí la necesidad de equipar desde la administración de Ignacio (Osella) las distintas salas en la ciudad. Nosotros incluso fuimos incorporando más profesionales de la salud para que brinden una atención de calidad”.

Para adelantar: “Estamos trabajando incluso para reanudar el servicio de transporte para los pobladores de la zona rural”.

#### **DESARROLLO Y CRECIMIENTO INDUSTRIAL Y TECNOLÓGICO**

Hormaechea, sostuvo: “Venimos participando de reuniones del Gabinete provincial, hemos planteado la necesidad de ampliar la extensión de nuestro Parque Industrial, el Gobernador está muy interesado en el tema. Como parte de este trabajo institucional, la semana que viene Goya será sede de una ronda de negocios con empresarios, comerciantes de Corrientes y Santa Fe, este es el camino para generar acciones que posibiliten el desarrollo, crecimiento económico de la región”.

Para señalar de manera contundente: “Con el Gobierno Provincial venimos trabajando para terminar la segunda ala del Parque Tecnológico, esto permitirá contar con infraestructura y espacio con las condiciones técnicas para los clúster y avanzar en esto que estamos incluidos como ciudad del conocimiento, creando las condiciones necesarias para generar la atracción y confianza del sector privado para que vuelque sus inversiones en nuestra ciudad”.

#### **CANNABIS MEDICINAL**

Finalmente, el Intendente Mariano Hormaechea anticipó sobre el proyecto productivo de plantación de Cannabis con propósitos medicinales y la instalación de un laboratorio en la ciudad: “Hace unas semanas atrás, el fallo judicial a favor del Municipio nos permite avanzar en la propuesta realizada por el Gobernador sobre la instalación del laboratorio para el Cannabis Medicinal, con el paso necesario para la plantación de esta producción. Hay empresarios interesados, a eso se suma la factibilidad de nuestras tierras para emprender este proyecto productivo”.



## PRODUCTORES DE TABACO RECIBIERON EL PAGO DEL SOBREPRECIO POR UNA SUMA CERCANA A LOS 10 MILLONES

El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa, confirmó oficialmente este viernes que ya se encuentra depositado en las cajas de ahorros de los productores el monto correspondiente al pago del sobreprecio de lo acopiado al 31 de mayo, tanto de Tabaco Criollo Correntino, como tabaco Burley en relación a la venta que realizaron individualmente. La suma total destinada por este concepto es de \$9.665.558,87.

El Ingeniero Correa afirmó que el dinero ya fue depositado en las cajas de ahorros de los productores de tabaco que realizaron ventas hasta el 31 de mayo pasado, en cada una de las bocas de acopio.

El pago corresponde a la cantidad total de lo acopiado que asciende a 216.671 kg de Tabaco Criollo Correntino, por un importe de \$8.078.201,43, siendo el precio promedio de las tres empresas por kilo de \$37,28.

En tanto que la suma para abonar a los productores el sobreprecio por la



venta de tabaco Burley corresponde a \$1.587.357,44, por la cantidad de 28.716 kg, con un precio promedio de \$55,27 por cada kg.

---

## CAPACITAN A 32 EMPRENDEDORES GOYANOS

En el Club de Emprendedores, 32 personas recibieron capacitación e información sobre el Programa que incentiva al desarrollo y fortalecimiento de cada emprendimiento.



De la formación participaron las Directoras de Promoción Social Mercedes Pintos, de Acción Social Susana Quiroz y la Concejala Vivian Merlo.

En la mañana del viernes, recibieron su capacitación 32 emprendedores goyanos, donde se les dio a conocer sobre el respectivo programa y su manera de funcionamiento, siendo el club parte del mismo, a través del



cual se les ofrece la capacitación necesaria para el fortalecimiento de sus emprendimientos.

La Directora de Promoción Social Mercedes Pintos, anticipó: “La semana próxima la Caja Municipal de Préstamos los convocará para iniciar el trámite del microcrédito, para la adquisición de elementos o insumos para sus proyectos”.

Además informó que con esta entrega se está llegando a los 400 beneficiarios del Programa “Emprendedores Goyanos”, en 555 días de gestión del Intendente Mariano Hormaechea.

Por otra parte, explicó el funcionamiento de este espacio de formación, ofrecido de manera gratuita, que tiene como objetivo acompañar el desarrollo y fortalecimiento de los emprendimientos.

Posteriormente, la Directora de Acción Social Susana Quiroz,

destacó: “los alcances y la importancia del programa en la generación de recursos, ingresos a la economía familiar, en algunos casos se da como complemento y en otros es el único ingreso al bolsillo del vecino, de allí la decisión de acompañar para que puedan fortalecer estos proyectos productivos y alentar el desarrollo de los mismos, donde hay casos que han logrado convertirse en PYMES”.

Finalmente, la Concejala Vivian Merlo recordó la importancia de acompañar el programa desde el Concejo Deliberante, quedando establecido en la Ordenanza, “donde es fundamental asistir desde el Concejo para que este programa se incluya en el presupuesto municipal”.

Los emprendedores agradecieron la información recibida, señalando que estimula para emprender sus negocios con los elementos necesarios para desarrollar la actividad.

## AGENDA DEPORTIVA

El Director de Deportes Alejandro Lago hizo referencia a la agenda deportiva para este fin de semana. “El próximo lunes se dará la visita y partido amistoso de nivel internacional entre la Selección Goyana de Vóley y la Universidad de Georgia”, destacó. Se dispondrán de entradas anticipadas el sábado en el horario del entrenamiento de 17 a 19 en Unida, a un valor de 500 pesos.

### VOLEY INTERNACIONAL

“Esta iniciativa surge a partir del buen posicionamiento de este deporte en nuestra ciudad, una liga organizada, ordenada y capaz de afrontar un encuentro de estas características. Nosotros venimos trabajando, acompañando a las instituciones del deporte de Goya, por eso nuevamente apoyamos esta propuesta de nivel internacional, encuentro a realizarse el próximo lunes desde las 20 horas en el Club AMAD”.

### POSICIONAMIENTO DE GOYA

El funcionario resaltó: “Nos pone bien que nuestra ciudad sea elegida para este amistoso, lo bien observada que está la Liga Goyana de Vóley. Es un reconocimiento, por eso es



fundamental que podamos acompañar y ratificar el trabajo desarrollado por esta entidad deportiva. Pienso que es una oportunidad incluso para toda la provincia”.

“Esto forma parte de los ejes y lineamientos de nuestro municipio, de la decisión de nuestro Intendente, pues contribuye no solo a la cuestión deportiva, sino también turística, donde se sitúa el lugar que ocupa la ciudad en materia de organización, juego y capacidad”, destacó.

### **ADULTOS MAYORES**

Consultado sobre la actividad recreativa programada para los adultos mayores para el próximo 14 de junio, el Director de Deportes, adelantó de esta actividad que se viene desarrollando con el Gobierno de la Provincia de Corrientes, que el objetivo es “socializar el trabajo de los adultos, darles el espacio para que puedan recrearse con la actividad programada. El cronograma establecido contempla la recepción a las delegaciones visitantes de Carolina, Lavalle, Santa Lucía, Bella Vista y otras cercanas, donde se

brindará una charla en relación a la importancia de los hábitos saludables, nutrición, actividad física, junto al deporte como ser sapo, tejo, ping pong, y la práctica de Yoga. Es una invitación abierta, nosotros estamos invitando a los centros que nuclean a los jubilados para el miércoles en Costa Surubí, valorando el rol de nuestros adultos mayores. Es decisión del Intendente Mariano Hormaechea para lograr el objetivo de la integración y la inclusión dando el lugar a todos en nuestra sociedad”.

Finalmente, el Director de Deportes Alejandro Lago en relación a la actividad para los adultos mayores, señaló: “La propuesta destinada a los adultos mayores: charla, hábitos saludables, actividades deportivas recreativas, se harán en el Salón (Tinglado) de Costa Surubí, cada juego de manera simultánea. Es nuestra intención contenerlos a nuestros mayores en ese lugar y que puedan pasar una jornada agradable el próximo miércoles 14 de junio. Invitamos a participar a todos aquellos comprendidos en esta franja etaria, mayor de 60 años”.

---

## **OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL**

**En el cronograma de refuerzo de la Atención Primaria de la Salud y Asistencial, en el Paraje El Cocalito se atendieron a 70 familias.**



En la jornada del jueves se realizó el operativo de manera conjunta entre Municipio y Provincia con la atención médica y asistencial de los vecinos de la 3ª Sección. Del mismo participaron el Subsecretario de Salud Dr. Emilio Martínez, la Directora de Acción Social Susana Quiroz y la Delegada de Goya del Ministerio de Desarrollo Social Dra. Mónica Celes.

El programa de atención contempló dos lugares, por lo cual acompañó al operativo el Dr. Marcelo Rojas,

equipo de enfermeros y personal de farmacia para atender las consultas y completar el esquema de vacunas de calendario.

El dispositivo médico asistencial se realizó en los domicilios de Cipriano Ríos y Doña Eca en el mencionado Paraje de la zona rural, donde además de la atención médica, Desarrollo Social hizo entrega de Kits Femenino, potabilizadores de agua y módulos alimentarios, con el propósito de responder a las necesidades de las personas de la zona rural.

Vale mencionar que para finalizar la semana de estos operativos similar atención primaria se desarrolló en la Escuela del Paraje Álamos.



## AGENDA CULTURAL DE JUNIO

El Director de Cultura Manuel Zampar dio a conocer las actividades programadas para el presente mes de junio.



El funcionario detalló sobre los Juegos Culturales Correntinos, el Selectivo Local, la presencia con cursos y actuación de una obra teatral de la actriz, docente y dramaturga Silvia Pozo, la adhesión al centenario del Club Huracán con un concurso de mancha, la convocatoria para memorar el día del Yoga, y la continuidad de las exposiciones pictóricas en Casa de la Cultura para el corriente mes.

### SELECTIVO LOCAL

Manuel Zampar, detalló: “Fuimos convocados por el Presidente del Instituto de Cultura de Corrientes, junto al Coordinador de este programa en Goya, Lisandro Stalla, para participar de la presentación de los juegos culturales. Nos explicaron la manera, la fecha establecida para esta edición, y nos han confirmado la realización de la segunda etapa, la Regional, en nuestra ciudad, quedando a ser analizada la posibilidad de hacer la final provincial en Goya. Hemos hecho la solicitud necesaria. Gabriel Romero señaló a los municipios presentes que este es un programa de carácter federal, y de allí la posibilidad que cualquier localidad sea elegida para la sede del selectivo a nivel provincial”.

### ETAPA LOCAL EN EL TEATRO MUNICIPAL

El funcionario indicó: “La instancia local se realizará el próximo 23 de junio desde las 18 horas en el Teatro Municipal, en las categorías: jóvenes de 12 a 18 años, los adultos mayores, desde 60 años y también vale mencionar la incorporación de las personas con discapacidad, buscando la inclusión. Es una convocatoria abierta”.

“Con las disciplinas establecidas en los Juegos Culturales, se viene informando a los colegios, instituciones, para tener la mayor cantidad de participantes. La inscripción está abierta”.

“En relación al rubro de canto ofrecemos la posibilidad de acompañamiento con profesores o talleristas de nuestra dirección y todas aquellas expresiones artísticas que podemos hacerlo. Para mayor información pueden canalizarlo desde la dirección electrónica: [dirculturagoya@gmail.com](mailto:dirculturagoya@gmail.com); o al wasap 3777 821002”.

### FIN DE SEMANA LARGO ARTÍSTICO

Para agregar en la agenda cultural: “Para el próximo fin de semana se ofrece la propuesta a cargo de Silvia Pozo con el taller de oratoria, cuentacuentos, en el teatro municipal el sábado 17 desde las 9 horas. El domingo, la actriz invita a ver la Obra: “Hasta que me llames...”, en el Teatro desde las 20 horas con una entrada fijada en 2.000 pesos. Están a la venta de manera anticipada en el mismo teatro, invito a adquirir por la capacidad de nuestro espacio, con una gran respuesta del público, por eso sugerimos a conseguir la anticipada”.

Zampar informó: “Quiero recordar que la charla, el taller que brindará Silvia Pozo es de carácter gratuito”.

### PINTANDO LOS 100 AÑOS

El Director anticipó: “El 25 de junio, en coordinación con el encargado del Pintemos Goya, estaremos



realizando Pintando a Huracán, un concurso de mancha en adhesión a los 100 años del “sabalero”. Desde las 10 horas es la convocatoria para participar del concurso que se extenderá hasta las 18. Se pueden inscribir en casa de la Cultura, o mediante el wasap 3777 821002. Motivados por la inspiración a trazar los dibujos alegóricos, la premiación consistirá en elementos para el trabajo artístico. Los trabajos (ganadores) quedarán para engalanar

la galería del club centenario”.

### DÍA INTERNACIONAL DEL YOGA

Finalmente, Manuel Zampar anunció: “Para conmemorar el Día Internacional del Yoga, el domingo 19 distintos profesores e instructores de la región de esta disciplina brindarán charlas, actividades variadas desde las 10 y hasta las 18 horas en Casa de la Cultura”.

Hoy 20 horas Barrio San Martín

## PROGRAMA “MITA Y MITA” MEJORES CONDICIONES DE VIDA Y FORTALECIENDO EL ESPÍRITU DE COMUNIDAD

Este viernes 9 de junio, se inaugurará una nueva calle asfaltada en el barrio San Martín, perteneciente al Programa “Mita y Mita”. Este programa, impulsado por la colaboración entre los vecinos y la Municipalidad de Goya, ha estado llevando a cabo importantes mejoras en los distintos barrios de la ciudad, demostrando avances significativos día tras día.



Mariano Hormaechea  
@marianohormaechea

¡Queridos #vecinos!  
Los invitamos el día Viernes 9 de #Junio a una nueva #inauguración del programa “Mita y Mita”.  
📍 Calle Potosí, entre Catamarca y Peru.  
Barrio San Martín.  
🕒 Horario: 20 hs.  
¡Los esperamos! 🙌  
#VamosEnEquipo  
#VamosGoya



La vicepresidenta de la comisión del barrio San Martín, Olga Paiva, expresó su entusiasmo y satisfacción por el progreso logrado: “Desde el primer momento en que la maquinaria llegó al barrio, fue una alegría para los vecinos. Vivimos el sueño hecho realidad y la promesa cumplida. Agradecemos al municipio por cumplir su palabra ya que todas las personas que se unieron para lograr este sueño, se sienten felices con lo que hoy estamos por inaugurar”.

El desarrollo del proyecto ha sido considerablemente rápido, y en

menos de un año se han cumplido los requisitos necesarios, se han presentado las boletas y adquirido el cemento para llevar a cabo la obra. El barrio San Martín ubicado en la zona Sur de la ciudad, ha experimentado mejoras en la iluminación y en el sistema cloacal, brindando mayor seguridad y tranquilidad a los vecinos. Olga Paiva resaltó la importancia de la iluminación en la prevención del delito y cómo esto ha contribuido al bienestar de la comunidad.

Por otra parte, para financiar la compra de las bolsas de cemento necesarias, los vecinos se organizaron y llevaron a cabo diversas actividades, como la venta de pollos, empanadas, rifas y loterías familiares. Su dedicación y esfuerzo han sido fundamentales para alcanzar este logro.

Olga Paiva promulgó una invitación a todos los vecinos para la ceremonia de inauguración de la calle Potosí, ubicada entre Catamarca y Perú, que tendrá lugar a partir de las 20 horas en el barrio San Martín. “Nuestro corazón está alegre, contento y satisfecho porque este día por fin ha llegado”, afirmó emocionada.



Ante el cambio de mandato en la intendencia municipal, se consultó al actual jefe comunal, Mariano Hormaechea, sobre la continuidad del Programa “Mita y Mita”. Su respuesta tranquilizó a la comunidad, asegurando que el programa iba a continuar hacia adelante. Esta noticia ha generado gran satisfacción entre los vecinos, quienes agradecen que Mariano Hormaechea haya cumplido con su palabra de mantener y fortalecer este importante programa

de mejoras para la comunidad.

Con la inauguración de la nueva calle asfaltada en el barrio San Martín, gracias a la colaboración de los vecinos y el apoyo del municipio, se demuestra una vez más cómo el Programa “Mita y Mita” continúa transformando la realidad de los barrios de Goya, brindando mejores condiciones de vida y fortaleciendo el espíritu de comunidad.

## HABRÁ COLECTIVOS GRATUITOS PARA IR A VOTAR ESTE 11 DE JUNIO

El domingo 11 de junio en el horario de votación, de 8 a 18 horas, habrá servicio de transporte público de pasajeros gratuito.



La Municipalidad de Goya comunica que los vecinos podrán utilizar sin

costo este domingo de 8 a 18 horas las diferentes líneas de la empresa prestataria del transporte urbano de pasajeros que cumple servicio en el ámbito de la ciudad de Goya.

La decisión del municipio en forma conjunta con la Cooperativa prestataria del servicio, tiene por objetivo facilitar el traslado de los electores hasta el lugar de votación.

## TALLER DE CUENTACUENTOS EN TEATRO MUNICIPAL

La Escuela Municipal de Teatro, a través de la Dirección de Cultura, invita al Taller de Cuentacuentos.

El contar un cuento es un arte. Vení a aprender a contar historias, leyendas, cuentos. Será el sábado 17 de junio en el Teatro Municipal desde las 9 de la mañana. Estará a cargo de María Silvia Pozo.

Ante consultas comunicarse al 3777-431414.

**Taller de cuentacuentos**  
El contar un cuento es un arte, vení a aprender a contar historias, leyendas, cuentos  
Prof. María Silvia Pozo  
📅 **Sábado 17 de Junio** | 9:00 hs  
📍 **Teatro Municipal** | Juan E. Martínez 365  
**Organiza:** Escuela Municipal de Teatro  
**Inscripción** abierta y gratuita  
**Teatro Municipal** | 8 a 12 hs. y de 16 a 20 hs,  
Te. 03777- 431414

Dirección de Cultura  
Secretaría de Gobierno

Goya



## RESUMEN DE ACOPIO DE TABACO CRIOLLO CORRENTINO Y BURLEY Y PRECIO PROMEDIO

El Instituto Provincial del Tabaco detalló la cantidad de kilos acopiados, tarea que llevan adelante la Cooperativa de Tabacaleros, la empresa Alliance One y la Cooperativa Buena Vista, desde el inicio hasta el 7 de junio. El Criollo Correntino totaliza 318.380 kilogramos, con un precio promedio general de las tres acopiadoras de \$328,98, mientras la cantidad de kilos acopiado de tabaco burley suma 28.716, con precio promedio \$486,52.



La Cooperativa de Tabacaleros y de Productores Agropecuarios de Corrientes, lleva comprado la mayor cantidad de kilos en la primera etapa de actividad. Hasta el momento acopió 211.713 kilogramos de

Tabaco Criollo Correntino, con un promedio general de precio pagado por cada kilo de \$319,02. Esta misma empresa es la única que acopia tabaco burley, y lleva comprado en la presente campaña 28.716 kilogramos, con un precio promedio de \$486,52.

La empresa Alliance One S.A. recibió hasta el momento 73.795 kilos de Tabaco Criollo Correntino con un precio promedio de \$322,78.

Mientras la Cooperativa Buena Vista, ubicada en el paraje homónimo, acopió 32.872 kilogramos de Criollo Correntino por un valor en precio promedio de \$406,95 por kilo.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal

*Alejandro Medina*  
**Alejandro Medina**